
Ich bin der Neue und werde wahrscheinlich leider
nerven!
Beitrag von „MacGrummel“ vom 12. September 2019, 22:05

Ein funktioniertender Thunderbolt-Port ist gerade im Sound-Workstation-Bereich eine
Investition in die Zukunft. So ganz langsam kommt das ja auch in den Win-Bereich. Es ist eben
ein wirklich schneller Anschluss für externe Pro-Geräte.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/44181-ich-bin-der-neue-und-werde-wahrscheinlich-leider-
nerven/?postID=527602#post527602
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